
ПРОТОКОЛ  №  5    

производственного совещания работников МБДОУ №  182   

 

                                                                                                     Дата проведения: 10.09.2024г. 

 

 

Присутствовало: И.М. Чупрова – заведующий, М.А. Кузнецова – заместитель заведующего, Т.В. Попова – 

заместитель заведующего, Е.В, О.В. Левасюк – заместитель заведующего, Т.Ю. Астапова – старший 

воспитатель,  О.А. Сенякина – старший воспитатель, О.А. Высоцкая – старший воспитатель, заместитель 

заведующего . Рудницкая Д.С., Ростовцева Ю.В. – заведующий хозяйством, Лалетина С.Ю. – 

делопроизводитель, Губина М.А. – методист, Бордюгова Е.В. - заместитель заведующего . 

 

 

 

 

Отсутствовало: нет 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Разъеснение работы по противодействию коррупции. 

2. Разработка памяток, буклетов в информационные уголки групп по противодействию коррупции.  М.А. 

Кузнецова, заместитель заведующего МБДОУ 182 

 

 

3. Безопасная дорога. 

                                            Заведующий И.М. Чупрова 

 

 

 Ход производственного совещания: 

 

1.  
По первому вопросу выступила М.А. Кузнецова, которая сообщила, что с работниками проводятся 

разъяснительные беседы о недопущению взяток, исключении возможности фактов коррупции в 

учреждении. отчиталась, что в первом квартале 2024 года жалоб со стороны родительской 

общественности не было.  

2. Работы в  направлении «Я против коррупции»  продолжаются. Памятки, буклеты помещены в 

уголках для общественности. 

.  

 

2. Внеплановый инструктаж по безопасности воспитанников проведен. 

3. Мероприятия по Правилам Дорожного Д 

вижения  – выполнены. Беседы с воспитанниками проведены, памятки, буклеты по правилам 

дорожного движения безопасности родителям выданы. 

 

РЕШЕНИЕ: 

 1.По первому вопросу продолжать проводить с работниками 

учреждения разъяснительную работу о недопущения взяток. 

 2.Формировать  в коллективе учреждения обстановки 

нетерпимости к фактам взяточничества, проявления корыстных интересов в ущерб интересам работы. 

 3. Постоянно вести с детьми и родителями разьяснителную 

беседу о ПДД. 

 

Срок исполнения: постоянно. 

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно. 

 

 

 

Председатель комиссии: М.А. Кузнецова 

 

Секретарь : О.А. Сенякина 

 

 

 


	Ход производственного совещания:

